

Fahrsicherheitstraining im Rettungsdienst - Sicher und Kraftstoffsparend



Unser Foto zeigt die Teilnehmer des Fahrsicherheitstrainings im Rettungsdienst am 08. Oktober 2022.

Bitburg (rh) Durch das zunehmende Verkehrsaufkommen, immer mehr rücksichtslose Verkehrsteilnehmer und steigende Einsatzzahlen sind Rettungskräfte vermehrt größeren Unfallgefahren ausgesetzt. Um in kritischen Situationen richtig zu reagieren, führte der Rettungsdienst innerhalb des DRK-Kreisverbandes Bitburg-Prüm an vier Samstagen ein professionelles Fahrsicherheitstraining auf dem Flugplatzgelände in Bitburg durch.



Die Einsatzfahrzeuge auf dem Flugplatzgelände.

Hier wurden mit Rettungstransportwagen (RTW), Krankentransportwagen (KTW) und Notarzteinsetzungsfahrzeugen (NEF) unterschiedlichste Fahrmanöver trainiert.

Bevor es auf den Parcours ging, erfolgte die Einweisung in technische Grundlagen, Fahrphysik, sicheres und Umweltschonendes fahren.

Anschließend mussten die Teilnehmer*innen mehrere Parcours fehlerfrei absolvieren und verschiedene Brems- sowie Aus-

weichmanöver meistern. Die Rettungskräfte lösten die vom Trainer gestellten Aufgaben mit Bravour.



Teilnehmer Fahrsicherheitstraining vom 09.10.2022

Die Fahrtrainer der Firma Eco-Consult, Antia Löffler und Ulrich Pfeifer, gaben den Teilnehmern viele gute Tipps, um in jeder Situation einen kühlen Kopf zu bewahren.

Beim speziellen ECO-Training konnten die Mitarbeiter ein schonendes Fahren erlernen. Am Ende der Schulung konnte der Kraftstoffverbrauch um 24 % reduziert werden.



Teilnehmer Fahrsicherheitstraining vom 17.09.2022

Die 42 Teilnehmenden waren am Ende der Meinung, dass es eine interessante Veranstaltung war, die in der Praxis sehr hilfreich sein wird!

DRK-Bezirksversammlung 2022

Dreis (rh) Im Rahmen der diesjährigen Bezirksversammlung des DRK-Bezirksverbandes Trier e.V., wurde dem Rotkreuz-Beauftragten Harald Igelmund eine besondere Ehre zu Teil.

Harald Igelmund erhielt aus den Händen des Vizepräsidenten des DRK-Landesverbandes Rheinland-Pfalz, Herrn Sanitätsrat Dr. Rafael Hoffmann, das Ehrenzeichen des Deutschen Roten Kreuzes verliehen. Das Ehrenzeichen ist die höchste Auszeichnung die das DRK verleihen kann; ausgestellt durch die Präsidentin des DRK-Bundesverbandes, Gerda Hasselfeld.



Unser Foto zeigt Harald Igelmund, mit unserem DRK-Bezirksverbandspräsidenten Herbert Schneiders und dem DRK-Vizepräsidenten Sanitätsrat Dr. Rafael Hoffmann, der die Ehrung durchführte.

Lieber Harald, vielen Dank für dein jahrzehntelanges ehrenamtliches Engagement auf den verschiedensten Ebenen des Deutschen Roten Kreuzes. In den Ortsvereinsstrukturen hast du deinen Anfang genommen, heute noch als Schatzmeister des DRK-Ortsvereins Prüm, das Jugendrotkreuz hast du von der Ortsvereinsebene bis zum DRK-Landesverband mit geprägt. Auf Kreisverbandsebene jahrelanges Präsidiumsmitglied, heute als Rotkreuz-Beauftragter und auf Bezirksebene bereits in zweiter Periode aktiv als Vizepräsident.

DANKE Harald für deinen unermüdlichen Einsatz für die Ideale des Roten Kreuzes.

„Verwaltung goes Blutspenden“ Blutspendetruck auf dem Bedaplatz



Der neue Truck des DRK-Blutspendedienstes verweilt in Bitburg.

Bitburg (rh) In den Jahren 2017 und 2019 haben wir bereits Blutspendetermine für Behörden und Banken in Bitburg durchgeführt. Leider war dies aufgrund der Corona-Pandemie in der vergangenen Zeit nicht möglich.

Daher möchten wir am **Donnerstag, 01. Dezember 2022, in der Zeit von 11.00 bis 16.00 Uhr**, nochmals einen **Behörden-Blutspendetermin auf dem Bedaplatz in Bitburg** durchführen.

Teilnehmen werden Mitarbeitende der Kreisverwaltung Bitburg-Prüm, der Stadtverwaltung Bitburg, der Verbandsgemeinde Bitburger Land, des Finanzamtes, des Amtsgerichtes und der Kreissparkasse Bitburg.



Ein Blick in den Entnahmebus.

Herzlichen Glückwunsch zur bestandenen Prüfung

Bitburg/Prüm (rh) Im Rahmen jeweils einer kleinen Feierstunde konnte in beiden DRK-Sozialstationen Bitburg und Prüm entsprechenden Mitarbeiterinnen zur



Die stv. Pflegedienstleiterin der DRK-Sozialstation Bitburg, Laura Schuhn, gratulierte -im Namen aller Mitarbeiter*innen- Karina Schmitt zur Altenpflegehelferin, Petra Dimmer-Fusenig und Justina Sosnowski zur bestandenen Prüfung zur examinierten Altenpflegerin.

bestandenen Prüfung als Altenpflegehelferin und examinierten Altenpflegerin gratuliert werden.

Herzlichen Glückwunsch!



Die Pflegedienstleiterin der DRK-Sozialstation Prüm, Mary Fischer, sowie die Praxisleiterinnen Lena Fußmann und Marie Luise Meyer gratulierten -im Namen aller Mitarbeiter*innen- Frau Linda Runge zur bestandenen Prüfung zur examinierten Altenpflegerin.

Nachrichten aus dem Kleiderladen

Bitburg (rh) Kurz bevor es richtig losgeht mit den tollen Festen mit lieben Menschen:

Weihnachtsfeiern, Adventskaffees und dann natürlich Heiligabend und Silvester - hat das Team des DRK-Kleiderladens in Bitburg viele schicke Outfits für diese Anlässe zusammengestellt.



Ein Blick in den Kleiderladen: für Jeden etwas dabei!

Festlich schlicht oder fröhlich bunt - kommen Sie doch einfach in der Mötcher Straße 15 in Bitburg zum DRK-Kleiderladen und lassen Sie sich vom Team beraten.

Die Auswahl ist groß und im Angebot ist für jeden was dabei. Denn in jeder Kleiderwahl steckt schon ein kleines Stückchen Festlichkeit und man tut noch ein richtig gutes Werk!

Impressum

DRK-Kreisverband Bitburg-Prüm e.V.
Rot-Kreuz-Straße 1, 54634 Bitburg
Email: info@drk-bitburg.de
Internet: www.drk-bitburg-pruem.de

Druck & Auflage:
5.000 Stück und E-Mailverteiler

Layout & Satz: ViSdP:
Rainer Hoffmann, Kreisgeschäftsführer

Bildnachweis:
DRK-Kreisverband/Rainer Hoffmann

Wir sind zertifiziertes Mitglied bei der



<https://facebook.com/drkbitburgpruem>